
食いしん防災コミュニティ部会がいく！ 

（第１４回 ２０１９年７月） 

 

 食いしん防が小さかったころ、菓子パンはご馳走だった。学校の給食に 

出てくるパッサパサの食パンやコッペパンに比べれば、天にも昇るほどの美味 

しさに感じられた。 

 

 とはいっても、当時の菓子パンはかなりいいかげんなものだった。ジャムパンにして

もクリームパンにしても、中身が真ん中に入っていない。二つに割ったら片方はパンだ

けだったなんてことも。少ないジャムやクリームを絞り出して食べていたのを思い出す。 

  

あの頃に比べると今の菓子パンはすごい。ちゃんと真ん中に入っているし、量もたっ

ぷり。昔の５倍は詰まっているんじゃなかろうか。どこをかじっても必ず中身に当たる

ってホント幸せ。量ばかりか味もレベルアップしてて、昔のケーキを凌駕してるくらい

だ。 

 

さて、そんな美味しくなったクリームパンは数あれど、 

食いしん防がおススメする最高にデリシャスな一品がこれ。 

フレンドマート（平和堂）が店内で焼いて売っている 

クリームパンだ！ 

皮（パンの部分）は奇跡のように薄く、中にはほどよい甘さのクリームがこれでもか

とばかり詰まっている。しかもそのクリームたるや、超一流のパティシエの手によるも

のかと思うほど美味！ 食べれば誰でも笑顔になること間違いなし。 

食いしん防がこれまでに食した中でも１、２を争う美味 

しさのパンが、なんと１００円（＋税）！ 史上空前のコ 

スパである。食いしん防の部会議でもみんな夢中になって 

食らいついてます。 

 

残念ながらすべてのフレンドマートで買えるわけではなく、湖東や愛知川店ではまだ

販売していない。食いしん防が調べたところ、五個荘・秦荘・稲枝・彦根地蔵店で販売

されていることを確認した。夕方以降は売り切れていることも多いので要注意。 

 

 他に食事系のパンでは、ベーコンポテトドッグ（１３０円＋税）が断然おススメ。  

オーブントースターで焼いて食べると、外はカリッ、中はホクホクでもぉたまらん！ 

他にも続々と新作が投入されており、フレンドマートのパン売り場から目が離せない。

見かけたら即ゲットすべし。湖東店にも登場することを願おう！ 

 

 

 



TOPICS 

 

☆令和のこと防が始動 代表はやっぱりアノ人…… 

   ６月１２日、湖東コミセンで「湖東地区防災ネットワーク」の 

全体会議が開かれ、各自治会の防災推進員さんら４１名が集まり 

ました。 

 

はじめにみんなで静岡発の模擬訓練「イメージＴＥ 

Ｎ」を体験。５つのテーブルに分かれ、それぞれが架 

空の自主防災組織の本部役員という設定で、大地震発 

生後に起こる様々な事態への対処をシミュレーショ 

ンするというもの。短い時間で対応を考えねばならず、

「でも本番はもっと苛酷なんだよなあ」と参加者は改めて防災の重要性を再認識し

ていました。 

  

 後半は令和元年度の代表選出。まずは各ブロックから 

の代表が選ばれ、その中から全体の代表が…。誰がなっ 

てもおかしくない豪華メンバーの中から選ばれたのは、 

前年度の代表でもある村田道広さん（北菩提寺町）！ 

２期続けての就任となり「しゃあないな 

あ……じゃなくて頑張ります！」と力強く抱負を語りました。 

  

 ２年目を迎えて、いよいよこと防は本格的に動き出す……予感がし 

ます。 

 

 

☆こと防が会議室を飛び出して…… 

    

   全体会議の余韻もさめやらぬ６月３０日、今年度最初となるブロック活動が行わ

れました。先陣を切ったのは、ひばり幼児園を避難所とする小八木・今在家・大沢・

平松・中一色の５町から成るブロック。前年度の情報交換から「中一色町の取り組

みを見学させてもらおう」と、全体会議の時に決められてました。 

 

 

 

 

 

 

 下水処理場跡を防災施設に活用 

 



 

 

 

 

 

 水槽はいざという時の下水溜に使う        全軒分の飲料水も備蓄！ 

 

 

 

 

 

 

 チェーンソー        貯水タンク         発電機の点検 

   「とてもいい勉強になりました。中一色の取り組みを参考にして、ブロック全体

の備蓄レベルや協力体制も強化していきたいです」と、ひばり幼児園ブロックの 

西澤勇二代表（平松町）は語っていました。 

 

 

 

今後の活動予定 

７月３０日 こと防 第三小ブロック会議 

 ８月ごろ？ 子育て支援ＰＪとのナゾのコラボ企画 

１０月 ６日 池庄町運動会防災種目 

１１月１７日 池庄町ＤＩＧ出前講座 

２４日 小田苅町防災マップ作り 

１２月 １日 横溝町ＤＩＧ出前講座 

 

 

 

勝手にＱ＆Ａコーナー 

 

 Ｑ：中一色町の防災への取り組みは、どういうところがすごいのですか？ 

 Ａ：優先順位や必要なものをしっかり自分たちで考えて揃えようとしているところ

がすばらしいと思います。自治会のお金をそういうことに使うのにも、反対意見は

出なかったそうです。おそらく説明もしっかりとされているのでしょう。 

 

 Ｑ：久しぶりに食べ物の話題が出ましたね。 

 Ａ：新発売のクッキーシューもめっちゃ美味しいですよ！ 

 

楽しい質問、お待ちしてます！ 


